

## Die «Jodufroue Willisau» kommen nach Aarburg. Museumskonzert 2018 im Gasthof Bären

Aufgrund der erwarteten grossen Besucherzahl, wurde das Museumskonzert mit den «Jodufroue Willisau» dieses Jahr in den Saal des Gasthof Bären verlegt.

Mit der grossen Freude am Jodle und Jutze fing alles an. Im Sommer 2008 überraschte Jolanda Bossert ihren Ehemann mit einem Jodelvortrag zum Geburtstag. Angespornt durch die grosse Begeisterung, die dieser Anlass auslöste, lud Jolanda im Januar 2009 ca. 15 Frauen zu sich in die Wohnstube ein, um unter der Leitung von Heidi Odermatt einen Jodelkurs zu starten. Dies ist die Geburtsstunde der Jodufroue Willisau.

Im Januar 2012 wurde dann der Verein „Jodufroue Willisau“ gegründet. Somit war der Weg frei eine Aufnahme in den Zentralschweizer Jodlerverband, zu den sie im Januar 2015 beitraten. Bei der ersten aktiven Teilnahme an einem Wettbewerb am Zentralschweizerischen Jodlerfest in Sarnen 2015 wurde ihr Beitrag gleich mit der Note „sehr gut“ belohnt. Auf dieses erste erfolgreiche folgten dann zwei weitere Jodlerfeste in Schüpfheim und Brig. Somit haben sich die Jodufroue in der Jodlerszene bestens etabliert und dürfen im kommenden Jahr bereits ihr 10-Jähriges Jubiläum feiern.

Unter dem Motto „Jodle, Jutze, Freud ha“ erwartet den Konzertbesucher ein Strauss der schönsten Jodellieder die mit grosser Lust und Inbrunst vorgetragen werden. Kurz, diesen Anlass sollten Sie nicht verpassen.

**Ort: Gasthof Bären in Aarburg**

**Zeit: Sonntag 6. Mai 2018 14:30 Uhr. Kassenöffnung ab 14:00 Uhr**

**Reservationen unter: 062 791 37 44, zwischen 11:00 und 14:00 Uhr**



**Bildlegende:**

Den «Jodufroue Willisau» sieht man die Freude am „Jodle und Jutze“ an.